

A prevenir la hepatitis C



Las autoridades de salud del Valle del Cauca mostraron su preocupación por los casos de Hepatitis C que se presentan en la región y que ya ascienden a cerca de 50 mil afectados según los datos entregados por la Unidad de Patología de la Clínica Valle del Lili.

Según los datos de la entidad, por lo menos dos mil personas mueren por año por esta enfermedad.

Además, a nivel nacional se han reportado entre 350 mil y 500 mil casos.

Ante esta situación, con motivo del Día Mundial de la Hepatitis, el Ministerio de Salud adelanta la campaña nacional de promoción y prevención “Que no se te haga tarde” que permita la identificación temprana de la Hepatitis C.

Juan Carlos Restrepo, presidente de la Asociación Colombiana de Hepatología y líder de la campaña afirma que “alrededor del 80% de las personas infectadas con el virus de la hepatitis C no presenta síntomas y la mayoría de pacientes podría tardar más de 20 años para identificar que tienen el virus.”

Ante esta situación, la secretaria de Salud del Valle, María Cristina Lesmes, destacó la importancia de las campañas de promoción y prevención y la necesidad de que la enfermedad pueda ser detectada a tiempo para ser tratada.

La Asociación Colombiana de Hepatología realizará en Cali del 1 al 3 de agosto jornadas de examen diagnóstico gratuito apto para todo público para detectar la enfermedad.

El Ministerio de Salud realizará hoy en Bogotá el evento “Nuestro próximo gran logro: Eliminación de la hepatitis” en el que presentará los avances en el Plan Nacional de Control de las Hepatitis Virales y en la vigilancia de esta dolencia.

La enfermedad

La Hepatitis C es una enfermedad viral que lleva a la inflamación del hígado y que puede ser ocasionado por la transmisión de sangre de una personas infectada, ya se por una aguja o una lesión cortopunzante, por transfusiones de sangre o por una cortadura en la piel o por lesiones en los ojos o la boca.